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Новости “Евраза”

Среди заводов холдинга 
наш цементный - один из 
самых старых (1943 года 

рождения) и “благодаря” своему 
устаревшему оборудованию самых 
загрязненных. 

-  Одна из  первоочередных 
задач сейчас, - говорит техни-
ческий директор ООО “ПК “Куз-
нецкий цементный завод” Ринат 
Батршин,  - исполнить все требо-
вания природоохранного законо-
дательства, а также областных и 
городских властей, опирающихся 
на принятые и действующие в 
регионе экологические нормы. 
Тогда цементники, снизив нано-
симый природе вред, смогут умень-
шить суммы своих экологических 
платежей и направить сэконом-
ленные деньги на дальнейшее раз-
витие производства.  

А развиваться отрасль будет, 
цемент сейчас называют “серым 
золотом”, в котором  заинтересо-
ваны строители и города, и региона, 
и страны. Заявок на этот востребо-
ванный продукт цементники полу-
чают больше, чем могут удовлет-
ворить. В Кузбассе действуют два 
цементных завода - в Топках и у 
нас. В свое время они предназна-
чались для снабжения цементом 
Сибири: ни в Омске, ни в Томске 
таких производств нет. А тут воз-
росли собственные потребности, и, 

чтобы не оставить без строительных 
материалов местных заказчиков, 
понадобилась реконструкция про-
изводств. 

- Топкинский завод, рассчи-
танный на 2,7 миллиона тонн 
цемента в год, в скором времени 
запускает пятую печь (плюс 800 
тысяч тонн), да если на Кузнецком 
цементном  дадут  около миллиона 
тонн, - прикидывает приехавший 
в Новокузнецк начальник отдела 
развития строительного комп-
лекса департамента строительства 
областной администрации Алек-
сандр Шнитко, - этого области, при 
условии первоочередного снаб-
жения своих потребителей, хватит. 

На Кузнецком цементном заводе 
сейчас работают три печи. Чет-
вертая, лет 20 стоявшая без дела, 
после монтажа нового мощного 
электрофильтра будет введена в 
эксплуатацию нынешней осенью. 

- Если в прошлом году мы выдали 
340 тысяч тонн цемента, то в этом 
году поставлена задача выйти на 
уровень 700 тысяч тонн, - говорит 
Ринат Батршин. -  Причем  в первом 
квартале 2008 года будет останов-
лена для демонтажа старого и мон-
тажа нового электрофильтра следу-
ющая печь.

То есть увеличивать выпуск про-
дукции, учитывая экологическую 
составляющую, придется при 
прежних мощностях. Но думают, 
что справятся. Так считает и ветеран 
завода начальник одного из главных 
производственных цехов - грану-
ляции и сушки шлака -  Иван Нико-
лаевич Казимиров:

- В свое время мы выходили на 
проектную мощность полтора мил-
лиона тонн в год. И сейчас в месяц 
по 50-60 тысяч тонн уже даем. Не 
то, что раньше, - и “десятки” не 
набиралось. Перспектива есть.

В мае следующего года грядет 
юбилей - Кузнецкому цемент-
ному заводу исполняется 65 лет. И 
несмотря на прошедшие трудные 

годы, предприятие стабильно рабо-
тает, обеспечивая рабочими местами 
700 человек. Очень тепло говорила 
о людях, “добывающих” цемент для 
города и области, начальник про-
изводственно-технического отдела 
ООО “ПК “Кузнецкий цементный 
завод” Елена Кошевая:

- У нас здесь семьями работают, 
династиями, из поколения в поко-
ление. Вот семья Леонченко - в цехе 
обжига клинкера работал отец, тут 
же на заводе - мать, сын, жена, свекор 
и свекровь. Семья Сулагаевых - 
все братья, жены, дети здесь рабо-
тают. Детей своих приводят очень 
многие. Начиная с низов, проходя 
все рабочие места, они вырастают до 
специалистов высокого уровня, что 
у нас    приветствуется. 

В этом  году медаль “За особый 
вклад в развитие Кузбасса” полу-
чила  Галина Кочеткова, начальник 
цеха помола цемента. По путевке 
от губернатора области отдохнула 
в Белокурихе машинист цементной 
мельницы Любовь Ракитина. У нас 
очень много женщин - и в сырьевом 
цехе, и в помольном, и в производ-
ственно-техническом отделе. Много 
молодежи - почти половина кол-
лектива. 

Может быть, это и создает на 
цементном особую “семейную” атмо-
сферу, где и пожурят, и похвалят, 
где и жить, и работать хочется?

А впереди опять новшества. Ринат 
Батршин рассказывает о строитель-
стве современного упаковочного 
цеха: уже и проект есть, и нулевой 
цикл под здание цеха подготовлен. 
Чтобы потребитель мог получать 
продукцию не только в вагонах и 
цементовозах, но в однотонных 
мешках и 50-килограммовых  
пакетах - кому как удобнее.

Завод развивается. Не все же 
новокузнецким цементникам в 
старом веке жить, на старье рабо-
тать и на весь город пылить.

Маргарита Стахович.
Ярослав Беляев (фото).

Вопросы экологии и про-
изводства в ООО “Произ-
водственная компания “Куз-
нецкий цементный завод” 
по значимости одинаково 
важны. Охрана окружающей 
среды поставлена среди при-
оритетов, даже чуть-чуть впе-
реди. Руководство холдинга 
“Каспийские ресурсы”, в 
который входит и завод, рас-
положенный в нашем городе, 
считает, что экология - это 
сегодня главное на данном 
предприятии. Почему? 
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Цементный завод:
из старого века – в новый

Уважаемые работники
санитарно-эпидемиологической 

службы г. Новокузнецка!
Позвольте поздравить вас с  85-летней годовщиной со 

дня основания  вашей службы, без которой невозможно 
сегодня представить жизнь современного человека.

Ваша работа, незаметная на первый взгляд, является 
одной из основ стабильного функционирования всей 
городской инфраструктуры, во многом благодаря именно 
вам человек может сохранить самое ценное, что у него 
есть, - свое здоровье. 

Всем ветеранам санитарно-эпидемиологической службы 
хочу выразить благодарность и признательность за 
нелегкий труд, а молодым специалистам пожелать достой-
ного продолжения лучших традиций службы, заложенных 
85 лет назад.

Крепкого вам здоровья, семейного благополучия, удачи во 
всех начинаниях!

Главный инженер ОАО “ЗСМК”
Т.Р. Галиуллин.

Как уже догадался наш чита-
тель, взглянувший перед 

прочтением этого материала на 
рубрику, речь пойдет не о той при-
вязанности, которая имеет сино-
нимы “почитание” и “любовь”, и не 
о тех чувствах, которые испытывает 
большинство чадолюбивых роди-
телей. Наоборот, привязанность в 
случаях, о которых мы сейчас рас-
скажем, носит корыстно-воровской 
характер, а вызываемые ею чувс-
тва - сугубо отрицательный. Чтобы 
не интриговать читателя дальше, 
скажем: наши герои - сыновья-нар-
команы и их родители, которых они 
обокрали.

Живет в Новоильинском районе 
семья Шепелиных (фамилия изме-
нена). Нормальная, обеспеченная 
семья. Двое детей. О ней можно 
было бы сказать: вполне благопо-
лучная ячейка общества, если бы не 
старший сын - вор и наркоман. Так 
бывает иногда: у добропорядочных 
и благопристойных родителей рож-
дается ребенок, в корне не похожий 
на них. Психологи с социологами 
когда-нибудь прояснят для нас 
такой феномен, почему это сыновье 
яблочко падает так далеко от роди-
тельской яблоньки: проснулись ли 
в преступном чаде гены прадеда-
разбойника или в детсадовском 
возрасте ему недостало папиной 
твердой руки и маминого тепла?

Когда-нибудь, возможно, мы 
будем свободно читать страницы 
заблудших человеческих душ, 
сейчас же можем только констати-
ровать: есть трудолюбивая семья, а 
в ней сын - вор и наркоман. Нигде, 
конечно, не работающий.

Виталий Шепелин уже был 
судим в ноябре 2003 года за кражу 
чужого имущества и приговорен к 
пяти годам лишения свободы. За 
примерное поведение был условно-
досрочно освобожден в октябре 
2006 года, не досидев до положен-
ного срока 1 год 10 месяцев и 27 
дней. В местах заключения, кстати, 
Виталий Шепелин наркотики не 
употреблял.

А на свободе попробовал. И, как 
это практически всегда случается, 
втянулся. Потребовались деньги. 
Воровать у чужих людей Шепелин 
не рискнул - слишком велика была 
вероятность снова отправиться на 
нары. Поэтому он обратил взгляд на 
родительское имущество. Тем более 
что его было немало, и оно, если 
можно так выразиться, находилось 
в свободном доступе.

Начать Шепелин-сын решил с 
материнского имущества. Рассчи-
тывая, очевидно, на мамино мило-
сердие: она если и обнаружит, то 
простит. Дождался, когда в доме 
никого не осталось, и взял сотовый 
телефон “Самсунг” с зарядным уст-
ройством стоимостью 2000 рублей, 
туфли (2700 рублей), электромя-
сорубку (2500 рублей) и набор для 
стрижки волос (400 рублей). Общая 
сумма похищенного составила 7600 
рублей. Сбыл краденое за пустя-
ковые деньги, зато укололся. Было 
это 2 июля 2007 года.

Мама, конечно, сразу обнару-
жила пропажу. Но, как горе-сынок 
и рассчитывал, ограничилась тем, 
что попробовала пристыдить. Как, 
мол, не стыдно - здоровенный лоб, 
а вещи у матери крадешь, шел бы 
работать!..

Сынок послушал, изобразил рас-
каяние, дал слово, что, едва рас-
светет, кинется искать работу и... 
совершил новую кражу. И опять в 
родной семье. Теперь уже 17 июля.

На этот раз Шепелин-младший 
решил не мелочиться. Был у мамы 
компьютер стоимостью 40 тысяч 
рублей. Этакий красавец, плод 
изощренной человеческой мысли. 
На компьютере можно печатать 
романы, составлять документы, пос-
тигать мир через Интернет. А можно 
“толкнуть” его кому-нибудь за чисто 
символические деньги - 4 тысячи 
рублей. Эта последняя возможность 
показалась Виталию наиболее при-
влекательной, и он осуществил ее в 
полной мере.

Снова был семейный суд, снова 
были слезы и клятвы, снова был 

мягкий приговор: “Не делай так 
больше”. Он и не стал, тем более 
что таскать огромный компьютер 
по улице, выискивая покупателя, не 
только не просто, но и утомительно. 
Наркоманы ведь, как известно, 
крепким здоровьем не отличаются.

Поэтому 27 июля преступное чадо 
похитило уже отцовский телефон 
“Алкатель” стоимостью 4700 рублей 
с сим-картой стоимостью 150 рублей 
и 70-ю рублями на ее счету. Телефон 
он стащил из отцовской “Тойоты” в 
то время, когда в ней находились его 
родители. Общий ущерб составил  
4920 рублей.

Отец, конечно, это не мать.  Его 
разговор с сыном был, видимо, 
более предметным, поэтому сле-
дующую кражу из дома Виталий 
Шепелин совершил только в начале 
сентября. Учтя предыдущие случаи, 
он поменял тактику. И стащил 
уже не компьютер, а комплекту-
ющие детали системного блока. 
Небольшие по размерам, но весьма 
дорогие: одну стоимостью 4040 
рублей, другую - 2180 рублей.

Эта последняя воровская капля 
переполнила чашу родительского 
терпения, и они написали заявление 
в отдел внутренних дел по Новоиль-
инскому району. Было заведено уго-
ловное дело, расследованием кото-
рого занималась майор юстиции 
старший следователь следствен-
ного отдела при ОВД по Новоиль-
инскому району Марина Геннадь-
евна Микрюкова. Сейчас следствие 
завершено, на днях обвинительное 
заключение будет передано в суд. 
Виталий Шепелин, находящийся 
сейчас под подпиской о невыезде, 
скорее всего, на время суда будет 
арестован. Ему снова грозит срок 
лишения свободы до пяти лет. Учи-
тывая неотбытое предыдущее нака-
зание, вряд ли следует рассчитывать 
на снисхождение суда.

- Таких дел,- комментирует выше-
описанную историю старший сле-
дователь Микрюкова, - становится 
все больше. Родители, у которых 
дети-наркоманы тащат из дома 

имущество, все чаще начинают 
обращаться в правоохранительные 
органы с просьбой наказать их. 
Убеждения и домашние наказания 
уже не помогают справиться с 
детьми-воришками. Почему крадут  
у родителей? Возьмите того же 
Шепелина. Если бы он у соседей 
украл какую-нибудь кофемолку, 
то уже давно сидел бы, а мать ему  
кражу дорогого компьютера про-
стила. Родительские сердца отход-
чивые.

Но и терпению родителей бывает 
предел. Сейчас у Марины Генна-
дьевны Микрюковой в расследо-
вании несколько дел по семейным 
кражам, совершенным детьми-нар-
команами. Хотя не все они дойдут 
до суда. Бывает, родители, поначалу 
решительно требующие строгого 
наказания для вороватого дитяти, 
меняют свое мнение и просят отпус-
тить его. Так было с наркоманом 
С. Марина Геннадьевна два месяца 
собирала доказательства его вины, 
допрашивала  потерпевших и свиде-
телей, как вдруг пришли родители 
и в голос запросили: “Мы его так 
любим, отпустите его, пожалуйста!” 
Пришлось отпустить.

Есть и другое обстоятельство, спо-
собствующее развитию домашних 
краж. В той же Новоильинке сейчас 
открываются пункты по скупке ком-
плектующих деталей бытовой тех-
ники. Казалось бы, что плохого в том, 
что люди покупают важные детали 
приборов, имеющие спрос? На 
самом деле такая скупка - хорошая 
помощь домашнему воришке, кото-
рому бывает непросто утащить из 
дома компьютер или телевизор, 
зато легко вынести какую-то часть 
системного блока. При последней 
краже Шепелина так и было: сын 
засобирался на улицу, папа осмотрел 
имущество и, убедившись, что все 
на месте, отпустил его. А у сына под 
курткой были комплектующие сис-
темного блока компьютера, которые 
отец не заметил.

Жалко, конечно, бывает, когда 
накопленное тобой имущество  твой 
же ребенок тащит из дома. Жалко 
бывает и самого воришку, который 
раз за разом приближает себя к  
могиле. А где спрятано то волшебное 
средство, которое может излечить 
его от наркомании и воровства, 
никто не знает. Так и живем.

Владимир Инов.

Первокурсники 
знакомятся с Запсибом

Сотрудники музея истории и достижений Западно-
Сибирского металлургического комбината (ОАО 
“ЗСМК”, предприятие “Евраз Груп”) приступили к 
проведению  экскурсий для первокурсников базовых 
учебных заведений комбината в рамках профориентаци-
онной программы “Здравствуй, Запсиб!”

До конца сентября в музее побывают более тысячи уча-
щихся и студентов Кузнецкого индустриального колледжа, 
профессиональных училищ № 29, 67, профессионального 
лицея №19. Здесь они посетят залы, посвященные истории 
комбината, ветеранам Великой Отечественной войны, а 
также увидят новую экспозицию, открытую в мае этого 
года к 50-летию начала строительства Запсиба. Первокур-
сникам представят экспонаты, собранные за годы суще-
ствования предприятия и расскажут об основных вехах в 
жизни металлургического гиганта.

В рамках программы “Здравствуй, Запсиб!” сотрудники 
музея регулярно проводят цикл совместных мероприятий 
с базовыми учебными заведениями и школами Заводского 
и Новоильинского районов г. Новокузнецка, включающих 
в себя экскурсии по музею и цехам комбината. Это позво-
ляет решать не только задачи профессиональной подго-
товки, но и воспитания молодежи. 

Музей истории и достижений ЗСМК молод, но в его 
фондах уже сегодня насчитывается более 10 тысяч экс-
понатов, повествующих об истоках развития железодела-
тельной промышленности в Сибири, о первостроителях 
Запсиба, пуске первых объектов и первой продукции ком-
бината, о металлургах - героях труда, участниках Великой 
Отечественной войны и т.д. За три года со дня открытия 
музей истории и достижений ОАО “ЗСМК” посетили 
более 6000 человек. Сегодня он является визитной кар-
точкой комбината, недаром знакомство с предприятием 
новички начинают именно отсюда. 

В преддверии зимы...
В углеподготовительном цехе коксохимического про-

изводства ОАО “НКМК” (предприятие “Евраз Груп”) 
завершен капитальный ремонт гаражей, предназна-
ченных для разогрева вагонов с сыпучими грузами.

Ремонтные работы, направленные на подготовку под-
разделения к работе в осенне-зимний период, продолжа-
лись в течение лета и велись силами специалистов коксо-
химпроизводства. В ходе работ был осуществлен ремонт 

четырех эксгаустеров - нагнетателей продуктов сгорания 
коксового газа, при помощи которых осуществляется разо-
грев вагонов. Также была проведена очистка порядка 350 
метров газопровода, в результате которой устранены отло-
жения нафталина на стенках трубопроводов, уменьша-
ющие их проходимость. Установлены новые вытяжки из 
подвальных помещений гаража, проведен ремонт запорной 
арматуры. 

В зимний период разогрев вагонов с угольным концен-
тратом, смерзающимся под воздействием низких темпе-
ратур, позволяет сократить время их разгрузки и снизить 
потери угля. Прибывающие на комбинат вагоны уста-
навливаются в секциях гаража, где в течение 1,5-2 часов 
их днища и стенки прогреваются при температуре + 90 
градусов.  После этого вагон поступает на вагоноопроки-
дыватель, где осуществляется выгрузка угольного концен-
трата.   

Guten Morgen, НKMK
Делегация российских и немецких школьников посе-

тила с экскурсией Новокузнецкий металлургический 
комбинат (ОАО “НКМК”, предприятие “Евраз Груп”).

В состав делегации вошли 12 старшеклассников гим-
назии им. Рунге г. Ораниенбурга (Германия) и 12 уча-
щихся средней общеобразовательной школы №7 г. Ново-
кузнецка с углубленным изучением немецкого языка. 
Первое знакомство школьников с комбинатом состоялось 
в музее имени Бардина, где им рассказали об истории 
предприятия, а также с помощью действующих моделей 
показали процесс производства чугуна, стали и проката. 
Затем ребята посетили основные подразделения ОАО 
“НКМК”: электросталеплавильный, рельсобалочный и  
листопрокатный цехи, где их познакомили с технологи-
ческой цепочкой рождения металла, от сырья до конечной 
продукции. Масштабы промышленных агрегатов произ-
вели на школьников сильное впечатление.

Немецкие старшеклассники приехали в Новокузнецк 
уже во второй раз в рамках программы международ-
ного обмена. (Ранее учащиеся школы №7 также дважды 
побывали в Германии). Ребята живут в семьях своих 
сверстников, совместно посещают уроки в школе, изучают 
историю страны и региона, а также путешествуют по 
достопримечательным местам  Новокузнецка и его окрест-
ностей. Экскурсия на НКМК с целью знакомства с про-
мышленной спецификой города стала одним из главных 
пунктов в программе нынешнего визита.

По материалам РЦКО “Сибирь”.

Вчера в городской детской клинической 
больнице № 4 была установлена мемо-
риальная доска и прошла научно-прак-

тическая конференция, посвященная замечатель-
ному ученому, доктору наук, педагогу и гениаль-
ному врачу Юрию Евгеньевичу Малаховскому, 
которому в пятницу исполнилось бы, как и боль-
нице, 75 лет. Собственно, день памяти Юрия 
Малаховского, которого называют основателем 
школы педиатрии Кузбасса, входил в перечень 
обязательных мероприятий юбилея.

Малаховский, которого лично я видел лишь 
несколько раз в 1993 году, когда он, выбывший в 
Красноярск, где ему было предложено возглавить 
крупную клинику и учебную кафедру мединсти-
тута, на короткое время приехал в Новокузнецк, 
в четвертую детскую больницу. Его появление 
вызвало просто восторг персонала, говорившего 
с каким-то придыханием: “Малаховский!!!” Он и 
для нас, родителей больных детей, олицетворял 
надежду на излечение.

Хотя лучше всего о нем скажут те, кто работал 
с Юрием Евгеньевичем. Вот несколько выдержек 
из воспоминаний.

“Была у него необыкновенная аура, создающая 
ощущение основательности, глубокой порядоч-
ности, дружеского расположения... Безвредных 
чужаков и людей ограниченных он просто 
игнорировал, к самоуверенным невеждам - от 
медицины, к “дуракам с инициативой” был бес-
пощаден и называл вещи своими именами. К 
врачебному безразличию, халатности абсолютно 
нетерпим...

Понятия “рабочий день окончился” для него 
не существовало: “Врач остается с больным 
столько времени, сколько необходимо для дела”. 
Между собой друзья называли его “абсолютевич” 
- в своей профессии он никогда и ничего не 
делал вполсилы... Я не встречал никого, кто бы 
в большей степени соответствовал определению 
“врач от Бога”. В медицине, а в педиатрии и гема-
тологии - в первую очередь, для Малаховского не 
было тайн. Ходили устные рассказы об его “диа-
гнозах с первого взгляда”, - рассказывал Зиновий 
Гольдфельд.

“Во всем, что он делал, проявлялись главные 
черты его характера - бескомпромиссность и 
принципиальность. Они помогали ему доби-
ваться высоких результатов в работе и ссорили 
с людьми. На ученых советах он говорил всегда 
то, что думал, черное называл черным, белое - 

белым. Он был бесстрастен и честен. Для него 
наука стояла выше всего... Если при жизни Юрию 
Евгеньевичу не досталось заслуженных наград, 
то теперь, после смерти, я считаю, что созданный 
им онкогематологический центр при больнице 
№ 4 должен носить его имя. Это было бы честно 
и справедливо по отношению к памяти гениаль-
ного детского врача, большого ученого, внесшего 
неоценимый вклад в развитие российской меди-
цины”, - писал главврач городской больницы № 1 
Дмитрий Данцигер.

Честно говоря, Юрий Евгеньевич Малахов-
ский заслуживает отдельной книги, в которой 
можно было бы подробно рассказать о детстве, 
проведенном в учреждениях НКВД для членов 
семей “изменников родины” (позже он вспо-
минал: “Я не помню дня, когда бы я не хотел 
есть, и не помню дня, когда бы у меня были сухие 
ноги”). О становлении его как личности, о том, 
как обстоятельства жизни увели его в Израиль, 
откуда он писал в Новокузнецк, который называл 
“столицей своей жизни”, горькие и исполненные 
глубоких размышлений письма: “Не хочу обоб-
щать, но врачи, для которых медицина являлась 
не только средством для существования, но и 
“религией”(!), окружали меня лишь в Новокуз-
нецке. О себе писать не буду. В сознании каж-
дого из нас Россия подразделяется на собственно 
страну, которую невозможно не любить, и госу-
дарство, которое можно недолюбливать или даже 

ненавидеть. Бывает, что не любят и свою страну 
(феномен отсутствия “физиологического” пат-
риотизма), но это случаи особые и трагические. 
Люди с сохранной психикой страну свою любят 
и в нее верят. В этом нуждаются и страна, и ее 
граждане. Однако лишь в Израиле я осознал, что 
необходимее и важнее чувства привязанности и 
любви к Отечеству именно для каждого из нас. 
У России величественная история и трагичная 
судьба, но она “генетически”(!) обречена на про-
цветание. И придут времена, когда государст-
венный гимн России станет общенациональной 
молитвой, и россияне, подобно гражданам США, 
будут распевать его на семейных торжествах или 
“мурлыкать” под нос при приподнятом настро-
ении. Этническая принадлежность - это еще не 
национальность. В понятие последней входят и 
язык, и культура, и ментальность, и традиции, и 
многое другое. В этом плане я - русский до мозга 
костей, и гены здесь бессильны. Убежден, ста-
новление человека и завершение его жизненного 
пути должны происходить в рамках одной куль-
туры, а необходимость ее смены может оказаться 
событием достаточно драматичным и превра-
титься в доживание жизни”.

Юрий Евгеньевич Малаховский умер 7 августа 
2004 года и похоронен в Новокузнецке, куда все-
таки вернулся.

Валерий Немиров.
Валентин Волченков (фото).

Трудно найти человека, которого не 
интересовала бы обстановка в его 

доме. Действительно, кому понравится, 
если крыша течет с девятого по третий 
этажи, лестницы не мыли со дня сотво-
рения мира, в подвалах не то что мыши-
крысы, оттуда уже динозавры выгляды-
вают, а климат в подвале напоминает эква-
ториальный: жара от хлещущей из про-
рванных труб воды и соответствующая 
влажность. Во дворе ни одной качели 
для детей, зато в изобилии кучи мусора. 
Хорошо, если нет разрушений самого 
здания.

Недавно по наболевшему жилищно-
коммунальному вопросу в дальнем Куй-
бышеве прошло собрание жителей дома 
№ 46 на улице Челюскина. Собрание 
проводилось советом территориального 
общественного самоуправления (предсе-

датель В.В. Щербак). На собрании людям 
объясняли, куда следует обращаться с 
вопросами.

Но пришли на собрание из пятиподъ-
ездной девятиэтажки всего 15 пенсио-
неров и 10 жителей среднего возраста. 
Остальные, видимо, решили, что их это не 
касается. А ведь от людей многое зависит.

Если есть претензии по содержанию 
дома, надо подать заявление в обслужива-
ющую организацию. Вот если заявление 
не примут - тогда в дело вступает СТОС.

Обидой и устной жалобой мышей 
из подвала не выселить. Жителям, для 
своей же пользы, надо уяснить: подавая 
претензию-жалобу в обслуживающую 
организацию, вы не чужие - свои права 
отстаиваете. Настойчивость тут только на 
пользу.

Григорий Александров.

Личность

то, что думал, черное называл черным, белое - 

Мораль и право

В столице его жизни

Сыновья привязанность
и родительские чувства

Не сидеть сложа руки, а действовать
употреблял.

Не сидеть сложа руки, а действовать
Так живём




